

15.01.2013 – 17:06 Uhr

Un bâtiment icône pour marquer le lancement du nouveau Centre suisse du cancer - Lausanne



Lausanne (ots) -

La Fondation ISREC et ses partenaires le CHUV, l'UNIL et l'EPFL ont dévoilé aujourd'hui la silhouette et l'empreinte du nouveau centre du cancer.

C'est le bureau Behnisch de Stuttgart qui a remporté la procédure par mandats d'étude parallèles pour la conception et la réalisation de ce centre d'oncologie translationnelle. Situé sur le site du CHUV le futur AGORA - Centre du Cancer constituera le noyau central du nouveau Centre suisse du cancer Lausanne dont la gouvernance sera assumée de manière conjointe par le CHUV, l'UNIL, l'EPFL et la Fondation ISREC. Une déclaration d'intention a par ailleurs été signée par les 4 institutions qui inscrit ainsi une vision commune en matière de recherche contre le cancer. AGORA - Centre du Cancer pourra accueillir 400 chercheurs et cliniciens répartis sur une surface de 11'500m² et ce dès 2016.

Communiqué complet en PDF joint ou sur demande.

Contact:

Fondation ISREC
c/o Incito communication
Route de la Corniche 4
1066 Epalinges

Cédric Jacot-Guillarmod
Tél.: +41/21/651'90'90
Mobile: +41/79/445'87'79
E-Mail: cedric@incito.ch

Medieninhalte



AGORA - Centre du Cancer sur le site du CHUV. (Crédit - Behnisch Architekten). Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "ots.photo/Fondation ISREC".



AGORA - Centre du Cancer (de gauche à droite) : Jean-Marc Tissot, Directeur de la Fondation ISREC, Yves Paternot, Président de la Fondation ISREC et Stefan Behnisch, architecte. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "ots.photo/Fondation ISREC".



Centre suisse du cancer - Lausanne (de gauche à droite) : Prof. Pierre-François Leyvraz, Directeur général du CHUV - Prof. Patrick Aebischer, Président de l'EPFL, M. Yves Paternot, Président de la Fondation ISREC et Prof. Dominique Arlettaz, Recteur de l'Université de Lausanne. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "ots.photo/Fondation ISREC".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001187/100731211> abgerufen werden.